

## Jungen 19 Hessenliga

TG 1953 Langenselbold : Neuenhainer TTV 1955  
Samstag, 19.11.2022, 12:30 Uhr

### Rassoul Barbosa und Rode und Selzer in Einzel und Doppel ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des Neuenhainer TTV 1955 im verlegten Spiel der Jungen 19 Hessenliga bei der TG 1953 Langenselbold benennen, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 27:9 zeigt beim deutlichen 9:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Rassoul Barbosa, Rode und Selzer, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Das Spiel lief wie folgt ab: Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kröll / Rassoul Barbosa wurden Rohr / Jochum unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Betrübt über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Rode / Selzer waren Wick / Hofmann, obwohl sie alles gegeben hatten. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Simon Theodor Wick machte indessen mit Jonas Kröll beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Enttäuscht über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Niklas Rode war Linus Rohr, obwohl er alles gegeben hatte. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Tobias Hofmann bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Jan Selzer. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Malte Jochum beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Junes Rassoul Barbosa. Da war final wirklich nichts zu holen. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Nach gewonnenem ersten Satz gab Simon Theodor Wick das Spiel gegen Niklas Rode noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 7:11, 9:11, 7:11. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Gastteam vorzeitig fest. Die erfolgsbringende Taktik fehlte am Nachbartisch Linus Rohr bei seiner 0:3-Niederlage gegen Jonas Kröll ab Ballwechsel 1. Das musste man neidlos anerkennen. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Junes Rassoul Barbosa war für Tobias Hofmann letztlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Malte Jochum gegen Jan Selzer hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diese Niederlage hat die TG 1953 Langenselbold in der Saison nun 0 Saison-Siege, 6 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 26.11.2022 gegen die TSG Sulzbach 1888 bevor. Für den Neuenhainer TTV 1955 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Langen 1950 am 26.11.2022 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 9:3 ins Rennen gegangen wird.

#### Statistik:

##### TG 1953 Langenselbold

Doppel: Rohr / Jochum 0:1, Wick / Hofmann 0:1

Einzel: S. Wick 1:1, L. Rohr 0:2, T. Hofmann 0:2, M. Jochum 0:2

##### Neuenhainer TTV 1955

Doppel: Kröll / Rassoul Barbosa 1:0, Rode / Selzer 1:0

Einzel: N. Rode 2:0, J. Kröll 1:1, J. Barbosa 2:0, J. Selzer 2:0